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Sachstand Entwicklungsplanung Friedhöfe

Am 17.03.22 tagte der letzte Arbeitskreis Friedhöfe inklusive eines Vortrags zur Entwicklung und
Organisation von Friedhöfen unter Berücksichtigung des wirtschaftlichen Betriebs von Dr.-Ing.
Martin Venne.

Tenor im Arbeitskreis war, dass eine Friedhofsentwicklungsplanung sinnvoll wäre und die
Verwaltung möglichst zeitnah entsprechende Schritte, insbesondere Beauftragung eines externen
Büros, einleiten sollte.
 
Den Fragestellern ist bekannt, dass die zuständige Stelle in der Verwaltung derzeit besonders stark
belastet ist und es daher sein kann, dass bislang noch nicht viel erreicht werden konnte. Es geht mit
der Anfrage darum, den Sachstand zu klären und möglichen Ressourcenbedarf und Zeitschienen zu
erfahren, auch im Hinblick auf die anstehenden Haushaltsberatungen.
Es ergeben sich für uns folgende Fragen:

1. Wie ist der Sachstand bei der angestrebten Erstellung einer Friedhofsentwicklungsplanung,
insbesondere bei der Beauftragung eines externen Büros?

2. Welche Schritte und Ressourcen sind ggf. nötig, um eine zeitnahe Bearbeitung des Themas
Friedhofsentwicklungsplanung zu ermöglichen?

 
Wir bitten gemäß § 14 III der Geschäftsordnung um schriftliche Beantwortung der Anfrage innerhalb
von zwei Wochen.

gez. Martin Metz gez. Monika Schulenburg
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